



# **RAPPORT MORAL**

## **ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE**

Dimanche le 22 Janvier 2023

Salle Désirée au : 62 rue Parmentier 94310 Orly, France

L'assemblée constituante de l'association Sayada Solidaire effectuée le 07 février 2020 a fixé les objectifs suivants pour l'association :

- De promouvoir une culture de solidarité dans les domaines scolaire, économique, culturel, artistique et sportif entre la France et la Tunisie.
- De mettre en œuvre des moyens matériels et humains nécessaires pour venir en aide aux plus démunis.
- De contribuer à la protection de l'environnement et œuvrer pour la propreté des espaces publics.

Les projets de l'association lancés depuis sa création ont visé la couverture de ces objectifs solidaires en France et au-delà via une solidarité fraternelle entre la Tunisie et la France.

## **Solidarité dans le domaine éducatif:**

La grande partie des efforts de l'association a visé le domaine éducatif vu l'importance qu'il acquiert pour la préparation des générations futures.

### **Rénovation du collège Sayada :**

Un bloc comportant deux laboratoires et deux salles de classe a été rénové en profondeur avec ce projet. Avec le succès du premier lot et la générosité de nos donateurs un deuxième lot a été lancé pour répondre à d'autres besoins du collège pour la réhabilitation des vestiaires du sport, canalisation et raccordement ONAS, raccordement sondage et élagage des arbres.

---

**Association SAYADA SOLIDAIRE** - Numéro RNA : W941016625

9 bis avenue des Pervenches 94290 Villeneuve-le-Roi/ [contact@sayada-solidaire.org](mailto:contact@sayada-solidaire.org)

[www.sayada-solidaire.org](http://www.sayada-solidaire.org)

Une chaîne de solidarité fraternelle de partout dans le monde a été mise en place avec les donateurs, les anciens élèves du collège (anciennement Lycée) de Sayada, les bénévoles et l'association partenaire locale en Tunisie Nes Elkhir/Elhsane.

Le résultat de cette épopée solidaire est un cadre plaisant pour nos collégiens et les enseignants du collège.

## Rénovation École Cheikh Mansour :

Ce projet a visé la transformation d'un ancien bloc sanitaire délaissé en vestiaires pour les écoliers, rehaussement de la clôture et la refonte de la façade de l'école avec un design moderne et plaisant, aménagement pour les activités sportives et aménagement des espaces verts.

Une autre épopée solidaire réussie avec les donateurs, les bénévoles et le partenaire local pour ce projet "Association Bachaer Elkhir" qui a permis d'avoir la joie des écoliers avec le new look moderne de leur école.

## Actions dans le lycée secondaire de Sayada

Courant le printemps 2021, une demande urgente a été émise par la direction du lycée secondaire de Sayada, le parc des laboratoires informatiques ne permettant pas aux lycéens de passer leurs examens pratiques. En un temps record 17 pc(s) ont été achetés et donnés au lycée grâce à la générosité des solidaires.

La façade du lycée qui se trouvait dans un état délabré a été embellie et rénovée pendant l'été 2022. Une rénovation en profondeur pour résister à l'humidité à proximité de la mer. Cette action a été menée en partenariat avec l'association locale "Bachaer Elkhir" avec d'autres réparations réalisées à l'intérieur du lycée

## Solidarité dans le domaine de santé

L'automne/hiver 2020/2021 a vu une vague COVID importante en Tunisie, une action "Sayada contre la Covid" a été lancée pour collecter les dons afin de mettre à disposition des moyens de protection dans l'espace public : masques chirurgicaux masques lavables, du gel hydroalcoolique, des gants latex ainsi que des concentrateurs d'oxygène pour accompagner les personnes malades.

Les concentrateurs d'oxygène ont été mis à disposition du partenaire local l'association "Ness Elkhir/ ElEhsane" et une équipe de bénévoles comportant des infirmiers et un médecin.

---

**Association SAYADA SOLIDAIRE** - Numéro RNA : W941016625

9 bis avenue des Pervenches 94290 Villeneuve-le-Roi/ [contact@sayada-solidaire.org](mailto:contact@sayada-solidaire.org)

[www.sayada-solidaire.org](http://www.sayada-solidaire.org)

Cette action a permis d'être prêt à temps pour la vague la plus difficile passée sur la Tunisie pendant l'été 2021. Les dons affluaient des quatre coins du monde, les expatriés rentraient avec des moyens de protection, des concentrateurs et des médicaments en Tunisie formant pont aérien et maritime solidaire. L'association Sayada Solidaire a mis à disposition une trentaine de concentrateurs d'oxygène de l'équipe bénévole travaillant jour et nuit pour être auprès des malades.

L'histoire retiendra que des vies ont été sauvées et des souffrances allégées à Sayada et au-delà grâce aux généreux donateurs et bénévoles!

## Solidarité dans le domaine de l'environnement

Grâce à nos solidaires, une balayeuse a été achetée et envoyée à la mairie de Sayada.. La balayeuse est arrivée à destination en septembre 2021. Les dons ont permis d'acheter la Balayeuse et de couvrir les frais de transport.

L'association a financé et participé aussi dans l'installation des poubelles de rue.

## Solidarité dans le domaine sportive

Dans le but d'encourager les associations sportives qui encadrent les jeunes et leur offrent un cadre éducatif et sportif. Le projet mini-bus a été lancé afin de donner un moyen transport sécurisé pour les jeunes de l'association sportive l'USS. Le bus a été acheté pendant l'été 2022 et envoyé en Tunisie. Les démarches douanières sont actuellement en cours.

## Action en cours

Une collecte des dons en nature est en cours. Des dons sont pour le domaine éducatif et santé et seront envoyés dans un conteneur vers la Tunisie.

## Fonctionnement

L'association publie sur le site de l'association et les réseaux sociaux toutes les informations, réalisations, factures et bilan des actions menées par l'association afin d'être transparents sur la gouvernance des projets.

Dans le même cadre, pour la bonne gouvernance et la transparence, l'association a mandaté un cabinet d'expertise comptable afin d'établir les documents financiers de l'association : bilan et compte de résultat. Ces documents sont publiés entièrement sur le site de l'association.

Une démarche participative est appliquée aussi avec la sollicitation des avis et des propositions des adhérents, donateurs et les bénévoles.

Une plateforme technique composée d'un site web, la plateforme HelloAsso permet de communiquer et collecter les dons de partout dans le monde.

## Conclusion

Plein de réalisations et beaucoup de projets pour le futur, Sayada solidaire remercie ses adhérents, donateurs et bénévoles et compte sur leur participation et soutien dans les actions futures